

# **Das Wetter tat dem großartigen Event keinen Abbruch.**

## **Gemeinschaftsveranstaltung von Jugendpflege und Leichtathletikfreunden Villmar wieder ein voller Erfolg.**

Mit Freude und Stolz konnten die Veranstalter des 2. Benefiz Beachvolleyball-Turniers, Jugendpflege und Leichtathletikfreunde Villmar, zu Gunsten von ZWERG NASE, Haus für beeinträchtigte Kinder in Wiesbaden, feststellen, dass diese Veranstaltung trotz Regenschauer wieder ein voller Erfolg war. Sieben Mannschaften hatten gemeldet und boten überwiegend spannenden und guten Beachvolleyball. Alle Spieler erhielten ein schönes Handtuch von der Jugendpflege und die ersten drei einen von den LfV gestifteten Pokal. Die Sonne zeigte sich in diesem Jahr zwar nicht, aber auf dem wunderschönen Gelände der LfV, welches mit Liebe zum Detail in einen Beach verwandelt wurde, sah man nur strahlende und fröhliche Gesichter. Alle, ob aktive Spieler oder Zuschauer, sogar die Helfer hatten ihren Spaß. Die Gesamtleitung des Turniers hatten die Jugendpflegerin Cornelia Döring und der 1. Vorsitzende der LfV Walter Haas, als Spielleiter fungierte Ingolf Döring. Aber nicht nur diese drei hatten ihren Anteil am Gelingen, sondern auch alle anderen, die bei der Vorbereitung und am Veranstaltungstag mitgeholfen haben und die auch einmal namentlich erwähnt und denen besonders gedankt werden soll. Danke an Sabine Brahm, Lorenz Braun, Ingolf und Cornelia Döring, Cedrick Frost, Angelika Guidry, Walter, Miriam und Joel Haas, Linda und Selina Hetzer, Heidi, Chantal, Jaqueline und Jean-Pierre Jung, Monika Müller, und Roland Wolf. Aber auch denen, die vielleicht vergessen worden sind oder die kurz mit angepackt haben sei gedankt. Ferner gilt ein ganz großes Dankeschön den Spendern und Sponsoren, Volksbank Rhein-Lahn-Limburg, Kreissparkasse Weilburg, Gastronomisches Bildungszentrum Koblenz, Rechtsanwalt Martin Frömel, Versicherungsmakler Görbig, NA + 1 Event Limburg,, Getränke Raab, Bäckerei Schmidt, dem Marktflecken und den Leichtathletikfreunden, sowie allen Spielerinnen und Spielern und allen Gästen, die durch ihr Mitwirken dafür gesorgt haben, dass eine Spendensumme von 1 200,00 € übergeben werden kann. Das DRK stand das ganze Turnier bereit, um helfen zu können, wenn was passiert, was aber erfreulicherweise nicht der Fall war. Sieger des Turniers wurden in diesem Jahr Die Jägermeister Hahnstätten, die sich im Endspiel gegen die Vorjahressieger SG Münster/Oberbrechen I durchsetzen konnten. Das Spiel um Platz 3 gewannen die Waikiki Beach Bomber Hahnstätten gegen den TV Niederbrechen. Die weitere Reihenfolge: 5. Gourmet Stammtisch Villmar/Aumenau, 6. SG Münster/Oberbrechen II und 7. Die Sandrocker Villmar. Die Verantwortlichen Conny Döring und Walter Haas waren mit dem Spendenergebnis und der tollen Veranstaltung mehr als zufrieden und zurecht stolz, dass es sich gelohnt hat. Dieser Event, zwar mit etwas Aufwand aber mit geringen Kosten, war für alle ein großer Gewinn und soll 2020 die 3. Auflage erhalten.

Mit freundlichen Grüßen

Walter Haas